

N N N E C O P O P I N N

Sept fois
NON
à l'initiative
Ecopop

CARITAS Bern
Bern
Berne

HEKS
Hilfen der Evangelischen Kirchen Schweiz
Regionalität Bern

Berner Rechtsberatungsstelle
Menschen in Not

KKE OCA
Katholische Kirche Region Bern
Offizieller Berater für Ausländerfragen

cfv
Caritas Bern
Ziviler Dienstleistungen

Römisch-katholische Landeskirche
des Kantons Bern
Eglise nationale catholique romaine
du Canton de Berne

Verein Berner Beratungsstelle
für Bürgerfragen
Ergänzend zu
025 27 Bern
Tel. 031 266 16 27

isa
Informationstelle für
Ausländerrechts-
und Ausländerfragen

Katholische Kirche Region Bern

Interkulturelles
Beratungs-
und
Informations-
Zentrum

Alliance Migration du canton de Berne

Date de la votation: 30 novembre 2014

Nous disons **NON** à l'initiative Ecopop

car, par le passé, le lien établi entre peuple et terre (« population » et « ressources naturelles ») a notoirement engendré exclusions, inégalités et discrimination.

Nous disons
NON
à l'initiative
Ecopop

car elle laisse faussement croire que le nombre des individus serait la cause première d'une surcharge de l'environnement alors qu'en réalité il s'agit bien de notre manière de concevoir l'économie et la consommation qui est source de gaspillage.

Nous disons
NON
à l'initiative
Ecopop

car elle ne diminue pas la pression sur l'environnement, mais fait des étrangères et des étrangers des boucs émissaires.

Nous disons
NON
à l'initiative
Ecopop

car elle crée une tension permanente dans les relations entre la Suisse et l'UE.

Nous disons
NON
à l'initiative
Ecopop

car elle met la planification familiale au service d'une politique démographique douteuse, alors qu'il s'agit d'améliorer l'accès des femmes à la formation et à l'intégration professionnelle.

Nous disons
NON
à l'initiative
Ecopop

car elle limite la protection des personnes persécutées.

Nous disons
NON
à l'initiative
Ecopop

car elle ne tient pas compte de la main d'œuvre nécessaire au bon fonctionnement de l'économie, à la cohésion sociale et à la pérennité des assurances sociales.

Nous voulons une Suisse qui participe au processus de développement durable au niveau européen et mondial et contribue par son inventivité et sa propre modération à préserver les ressources naturelles et sociales.

Alliance Migration du canton de Berne